

Extrait du procès-verbal de l'Assemblée générale annuelle du SGPPUM,
tenue le 24 avril 2024

Résolution d'appui au Syndicat des professeurs et professeures de l'Université Laval (SPUL)

Attendu que le Syndicat des professeurs de l'Université Laval (SPUL) a conclu une convention collective en 2023;

Attendu que la direction de l'Université Laval ne respecte pas les termes de cette nouvelle convention collective, notamment sur le plan de la collégialité.

Il est résolu :

que le SGPPUM exprime son entière solidarité avec le combat que mène le SPUL pour faire respecter tous les termes de la convention collective.

Adoptée à l'unanimité.